

Katholische Jugend St. Martin Schiffweiler

Pressemitteilung

„Jugendchristmette für alle“ am 24.12.08 um 24.00 Uhr in St. Martin Schiffweiler

Im letzten Jahr stellte die Kath. Jugend St. Martin Schiffweiler erstmals eine Jugendchristmette auf die Beine.

Die vielen BesucherInnen, die überaus positiven Rückmeldungen und der eigene Spaß an der Sache haben uns als Vorbereitungsgruppe nun wieder motiviert, ein neues Projekt „Jugendchristmette für alle“ zu wagen.

Seit September beschäftigen wir uns erneut mit der Frage: Welche Bedeutung hat für uns die Weihnachtsgeschichte? Welcher Aspekt spricht uns besonders an, fordert uns heraus? Und wie können wir das textlich und musikalisch so gestalten, dass es auch andere bewegt?

Herausgekommen ist ein Gottesdienst, der die BesucherInnen mit der Frage anspricht: **„Wo geht’s denn hier (für mich) nach Bethlehem?“**

Wir alle wissen, dass Maria und Josef nach Bethlehem aufgebrochen sind, um ihre Bestimmung zu erfüllen. Hirten und Weise haben sich auf den Weg gemacht, weil sie offen waren für das Wunderbare, und weil sie bereit waren, Sicherheit und Alltag hinter sich zu lassen.

Wir wollen die BesucherInnen unserer Jugendchristmette diesmal zur Überlegung führen: Was bewegt mich zum Aufbruch? Was hilft mir dabei, und was hindert mich daran?

Durch die Mitgestaltung des Jungen Chores und einer eigens gegründeten Projektband könnte es wieder ein richtig lebendiger, bewegender Gottesdienst werden.

Vorausgesetzt, wir können viele Menschen bewegen, zu uns in die Pfarrkirche St. Martin zu kommen und diesen „außer-gewöhnlichen“ Gottesdienst mit uns zu feiern.

Annette Flämig

Kath. Pfarramt St. Martin Schiffweiler

www.kj-schiffweiler.de